



Antonio López-Istúriz

Eurodiputado y Secretario General del Partido Popular Europeo.



Hacia una auténtica Unión Europea de la defensa

La Unión Europea ha permitido, tanto a España como al resto del continente, alcanzar el período más largo de paz y estabilidad en su historia. No obstante, durante todo este tiempo, Europa se ha enfrentado a grandes retos, lo que ha llevado a que los más pesimistas auguren el fin inminente de la Unión desde hace años. A pesar de ello, el proyecto europeo sigue tan vivo como siempre.

Eso no significa que debamos ignorar los nuevos desafíos que se nos presentan actualmente. Hasta ahora, nuestra seguridad ha estado ligada en gran medida a Estados Unidos, un socio en el que siempre hemos confiado, pensando que estaría a nuestro lado en todo momento para defendernos ante cualquier amenaza. De hecho, los países europeos pudieron centrarse en la construcción de su estado de bienestar precisamente gracias a las garantías del apoyo estadounidense.

La necesidad de crear una Unión de Defensa

Sin lugar a duda, Estados Unidos seguirá siendo nuestro aliado más importante. No obstante, **debemos ser realistas y entender que nuestros intereses no siempre serán coincidentes**. Solo así podremos darnos cuenta de la importancia de ganar nuestra autonomía. Lamentablemente, aunque es ahora, con la administración Biden, cuando comenzamos a percibirlo, hace ya muchos años que empezaron a llegarnos señales desde el otro lado del Atlántico, no solo con Trump, sino incluso desde la era Obama.

Estamos rodeados de actores y ve ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |